

# Kustom 8oz Mewah Kosong [Pengamplasan Stoples Kaca Tembaga](#) Kapal Lilin

## Mengapa Memilih? [Peralatan Gelas Cerah](#)

---

- Dedikasi sepenuhnya untuk desain, tidak pernah menekan kualitas
- [Peralatan Gelas Cerah](#) sangat melindungi desain pelanggan, semua item yang baru dirancang dari kami belum disalin dalam tiga tahun.
- Kualitas produk adalah fokus utama di Peralatan Gelas Cerah. [Peralatan Gelas Cerah](#) pernah menghancurkan 80.000 pcs bejana kaca dengan noda yang hampir tidak terlihat.

## SUNNY GLASSWARE

Focusing on luxury fragrance products in the latest 10 years  
Sunny Glassware is the supplier of 80% fragrance brands in the United States



<b>nama Produk</b>	Kustom 8oz Mewah Kosong <a href="#">Pengamplasan Stoples Kaca Tembaga</a> Kapal Lilin
<b>Waktu sampel</b>	1. 5 hari jika ada bentuk dan ukuran kaca 2. 15 hari, jika Anda membutuhkan kaca bentuk dan ukuran baru

<b>Ukuran</b>	Item No.:SGHL21121540 Diameter atas: 80mm Diameter bawah: 74mm Tinggi: 90mm Berat: 290g Kapasitas: 300ml
<b>Sedang mengemas</b>	Kemasan normal, kotak hadiah individu, kotak PVC, kotak jendela, kotak warna, kotak putih, dll
<b>Waktu pengiriman</b>	Dalam waktu 35 hari setelah sampel dan pesanan dikonfirmasi
<b>Jangka waktu pembayaran</b>	Deposit 30% oleh T/T di muka dan sisanya terhadap salinan B/L
<b>Pengiriman</b>	Melalui laut, melalui udara, dengan Express dan agen pengiriman Anda dapat diterima!
<b>Acara Penggunaan</b>	Dekorasi rumah, Dekorasi Pernikahan, Nikmat Pernikahan, Peningkatan dekorasi,



Mewah dirancang dengan sentuhan akhir yang berbeda, cocok untuk lilin DIY Anda sebagai hadiah lilin beraroma kejutan yang mengekspresikan salam musiman yang mewah.

Votive serbaguna ini [Tempat lilin kaca](#) dapat digunakan dalam berbagai cara seperti pernikahan, dekorasi rumah, dekorasi pesta luar ruangan, restoran, suasana romantis, dekorasi DIY, ulang tahun dan banyak lagi. Dan juga sangat bagus untuk penggunaan darurat dalam pemadaman listrik.

**[Peralatan Gelas Cerah](#) untuk Centerpieces Pernikahan & Dekorasi Rumah**

Votives menambahkan romansa dan kehangatan ke pengaturan meja apa pun. Jadi, jangan abaikan tempat lilin kaca saat mendekorasi pesta Anda. Pertimbangkan meja pencuci mulut, meja hadiah, meja makan, meja pembuka, dan area bar Anda. Lupakan pemegang nazar kaca biasa itu... tempat lilin nazar ini cantik dan ramah dompet. Bagian terbaiknya adalah Anda dapat membawanya pulang sebagai Favor Pesta!



Sama seperti bingkai yang indah memamerkan lukisan yang indah, [Peralatan Gelas Cerah](#) permukaan pasir emas [Toples Lilin Kaca](#)! Anda akan menikmati cahaya yang bersinar melalui pola unik kami yang unik, menambahkan pesona modern yang chic pada perayaan elegan Anda.



Saat memilih dekorasi rumah, dekorasi pesta atau pernikahan Anda, selalu dianggap sebagai tujuan ketika ada sesuatu yang modis dan fungsional - [Pengamplasan Jar Lilin Kaca Tembaga](#) Misalnya!

**[Peralatan Gelas Cerah](#) menawarkan desain grafis khusus untuk dekorasi toples kaca dan layanan pencetakan untuk stoples kaca dan tutup kaca.**

